
京宅建青年部連合会の巻�

笹原：貴青年部さんは平成14年2月設立で会員数200名を
超える連合会ということですが？�

野川：はい。以前から支部ごとの青年部はあったのですが、今
年度から中央会に入会する事を機に連合会を設立しました。�

笹原：中央会に入会されるきっかけは何だったんでしょうか？�
野川：私達「宅地建物取引業」という仕事は、お客様と土地あ

るいは建物を結びつける仲人のようなものですので、ネ
ットワークや出会いというものを大切に考えています。
ですから中央会に入会する事によりいろいろな意味での
良い出会いができるのではないかと思い、知人からすす
められたこともあり入会しました。また一般の方に対し
て業界のイメージアップを図るとともに、連合会とする

事により支部の枠を越えたネットワークが広がる事も期待しています。 �
笹原：では具体的な事業としてはどんなものがありますか？�
野川：支部ごとに内容は違いますが、勉強会・情報交換会・親睦会などがありますね。勉強会では金融機関の方に

住宅ローンについての説明を受けたり、「大阪ガスVS関西電力」と題しましてそれぞれに推される商品の特
色などについてお話をいただきました。また、単に「売る」のではなく「お客様の立場に立った情報提供」
の姿勢を基本に、不動産などを購入する場合のアドバイスや相談を受けつける「不動産フェア」を開催した

支部もありました。情報交換会というのは、電話やファックスだけで
なく直接顔を合わせて相手を知ったうえで情報交換をすることによっ
てお互いがより安心して取引ができるようにと考え企画している事業
です。さらにこの1月には連合会として初めての親睦を目的とした新
年会を予定しています。�

笹原：お話を聞いていると会としての目的が明確で、事業の内容も仕事に直
接活かせるものばかりですね。�

野川：はい。私達は不動産の購入というお客様の夢を安心して実現していた
だくために、的確な情報と幅広い知識を提供していかなければなりま
せん。だからこそネットワークを広げることはもちろん学ぶことも必
要不可欠だと思っています。�

笹原：なるほど。それは異業種である私達にも共通すると思いますね。いわ
ゆる「商売の基本姿勢」をあらためて教わった気がします。今後は中
央会をどんどん活用していただいていろいろな方と交流を深めていた
だきながらお互いの仕事に結びつけていっていただきたいと思います。
本日はありがとうございました。�

�

�

笹原会長とがっちり握手� （取材・文＝五十嵐由紀特派員）�

代表取締役  野川正克氏（株式会社メイクス）�
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青経会A.B.C.�
　山口　誠��

　ガラスは液体だと言う人がいます。ガラスは熱をかけると軟らかく
なり、吹いたり伸ばしたりしていろいろな形に成型しやすい素材です。
ガラスというと板ガラスや食器、レンズを想像される方が多いのですが、
我々の業種は特殊であまり知られていません。�
　理化学ガラスの加工業というとわかりにくいでしょう。試験管やビ
ーカーかといわれますが、今回はもう少し掘り下げて紹介します。小
学生のころ理科の実験でH型のガラス管に水を入れ電気分解して、
水素と酸素に分ける実験をしたことを覚えておられますか？　私はあ
のH型のガラス管などを作っております。�

ガラスについて�ガラスについて�

京都府管工事工業協同組合青年会�
　加藤炳秀��

　はく息も白く、布団から出難い日が続く今日この頃ですが、冬型の
強い低気圧が大陸から下りてきたときは、寒い時期でもよりいっそう
寒くなります。�
　低音注意報発令 (－4℃以下 )のとき、浴槽などに少しずつ水を出
しておくと、凍りにくくなります。目安として1分間に約200CC
程度でしょうか。�
　もし屋外に水道管が露出している水栓 (蛇口 )がある場合は、防寒
用の保温チューブをパイプに巻いてやると完全に凍結を防げるとまで
は言えませんが大体は防ぐことが出来ます。�
　例えば京都市内の場合は、皆様のお近くにある水道局の営業所・京
都市指定工事業者・ホームセンター等で販売しています。費用的にも
リーズナブルです。�
  施工方法はいたって簡単で、水道管にウレタン製の保温材料を必要
な分だけカッターやハサミでカットします。水道管に被せてテープで
固定してやるだけ，それだけで安心できます。もし面倒な方がいらっ
しゃいましたら、是非、指定工事業者へご用命下さい。�

水道管にも防寒を・・・・�水道管にも防寒を・・・・�
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京都レンタルおしぼり協同組合青年部会�
山崎治会長をお訪ねしました。�

（文＝中井滋彦特派員）�

　平成14年11月30日（土）静岡県青年中央会さんと交流会をホテル
松井にて開催いたしました。�
　静岡青中から神谷会長をはじめとする12名の方が京都にお越しになり、
京都青中からは笹原会長及び11名の理事・顧問が参加いたしました。�
　会議ではお互いの運営方針などについて発表し、さまざまな質疑や
意見を交換し両会の活動に今後いろいろと役立つ意味深い会議となり
ました。中でも京都青中の事業でキャップフェスタや京都青年団体会
議に非常に興味をもたれ両事業の経緯や今後の展開等をお話し、京都
青中の積極的な事業活動に熱いものを感じる！！とお褒めの言葉をいた
だきました。　�
　全国青年中央会を通じて仲良くなれた他県の方とこの様な交流会を
開催し各県の情報等を得られることは大事な事と思いますのでこの様
な機会があれば京都青中の発展のためにどんどん開催するべきと考え
ます。� （文＝宮本正樹特派員）�

『単青コーナー』�

平成14年度
�

京都府知事と中央会役員との懇談会�

京都青年中央会�
顧問　太田　延美�

�

　京都青年中央会の役員として早11年目を
迎えました。現在では顧問としての席をいた
だき、側面から拝聴しながら運営に携わって
います。28歳で理事として出向し翌年副会
長に、32歳で京都の会長、33歳で近畿ブ
ロック会長・全青中監事と今から思えば若く
して色々な経験を積ませていただきました。�
　当時の方針にも掲げていました「会員拡大
による人的ネットワークの広がり」をもとに
事業展開し、近畿ブロック青年中央会ならび
に京都の友好団体間での連携を図りネットワ

ークの拡大を致しました。京都の友好団体とのネットワークについ
ては時間をかけながら広げ、単年度で交流を図る事をせず中期ヴィ
ジョンとして行うべき構想を確信していました。結果、後の会長が
その思いを継承し現在の友好団体とのネットワークが築け、「京都青
年団体会議」の様な各団体との連携がより一層強化できる場が出来
た事と思います。ネットワークを通じ我々組合青年部の果たす役割は、
業種職業こそ様々ですが、各組合の活性を若き青年部の力で京都青
年中央会を軸として活性させる事が必要です。本年度会長基本方針
の「ネットワーク」をキーワードに、新たな事業展開や組織の充実
を取り組む事も大切です。その為には柔軟な考え・緻密な能力・豊
かな行動性が要求されますが、このような条件を充たし、実行に導
けるお人を今回ご紹介いたします。現在35歳の若手実力者で京都
府漬物協同組合青年部会はもとより京都青年会議所をはじめ、各会
でも活躍され2003年度の京都青年会議所の理事長にも就任されま
して、今後青年部の要となり、益々京都活性化に拍車を掛けられる
事と思い平井誠一氏を紹介させていただきます。�

　平成14年11月14日、午後3時から京都全日空ホテルにて
「平成14年度京都府知事と中央会役員との懇談会」が開催され
ました。主に中小企業に対する支援施策
の強化についてや金融対策の充実につい
てなどが話し合われ、青年中央会からは
活動報告ならびに「府下最大の異業種組
織として3400名の人的ネットワーク
の構築・参加会員数の増加を目指す」こ
とを明言し、より一層のご支援・ご協力
をお願いいたしました。�

　去る、11月23日 (土・祝 )に希望ヶ丘文化公園「スポーツゾ
ーン」にて開催されました、第3回滋賀県中小企業青年中央会ま
つり「びわこフェスタ2002」へ笹原会長以下、副会長・理事及
び監事合わせて７名にて参加及びブース出店をしてまいりました。
当日は、秋晴れ晴天の中、約2万人の来場者があり、今や恒例と
なっております京青中の出店ブース (コインのせゲーム )への参
加者も700人を超える大盛況であり豪華景品も殆ど出尽くした
ようでございます。当日参加したメンバーも、ブースでの店番を
中心に各種のイベントにも参加して楽しい1日を過ごさせていた
だきました。開催場所は、公共交通機関で来場するには、かなり
不便な地域であると思われるところですが、逆に広大な駐車場が
確保できる滋賀県の地域的な利便性等を改めて考えさせられるイ
ベントでした。同じ近畿ブロック内の隣県での開催でありますので、
次回にはより多くの会員の皆様と共に参加協力出来ればより良い
と思いました。�

第 3回�
滋賀県中小企業青年中央会まつり�
「びわこフェスタ2002」�

（文＝林誠特派員）�

　平成14年11月20日晴れ、ルビノ堀川にて組合青年部京都
府大会を行い、当日100名余りのご参加により盛大に会を終了
させていただきました。本会の目標である「ネットワーク作り」
をもとに1部に嶌信彦氏による講演会、2部に分科会、3部に懇
親会と少しハードなスケジュールではありましたが、会員様同士
のコミュニケーションは取れたのでは、と思います。これからの
事業も会員様同士ネットワークを広げられるよう役員一同努力し
ていきます。�

　平成14年10月24日（木）京都ブライトンホテルにお
いて、会員62名参加の中アート引越しセンター（株）の参
謀として設立から引越し業界の 雄 にのし上げた実績をお
持ちのコンサルティング・インストラクター藤本健二氏を
お迎えし『燃える集団をつくるリーダーシップ』のテーマ
のもと、講習会が開催されました。先生は新入社員教育を
得意とされ、社員のマナーや経営者に対する考え方をいろ
いろな角度から日々の企業経営の盲点をわかりやすく解説
いただいた講習会でありました。�
　今後シリーズ化とまでは難しく思われますが、中小企業
団体の集団には社員教育を始め、企業経営のヒントをいた
だけるような講習は有意義であると感じました。�

（文＝山本晋也特派員）�

　平成14年10月26・27の両日、岡崎公園で石青会主催の『石
ころじーわぁるど2002』が開催され6000人程が訪れ大変賑わ
った。このイベントは、石の啓蒙企画として、キレる子供達に象徴
される心の空洞化が叫ばれる今日にあって「親子関係の緊密化から

社会貢献を、行おう」と企画されたもので【石】を素材とした、親
子交流の場の提供を目的として開催された。�
　親子を中心ターゲットに捉え、原石の石割体験や採掘現場の映像、
サンドブラストによる石加工など、また巨大石臼によるコーヒー豆
挽き、石琴（サヌカイト）演奏、和太鼓演奏なども行われた。�
　また、石の小物販売のチャリティーに協力し、（社）シャンティ
国際ボランティア会からは、イベントの売上と寄付金によりラオス
に図書130冊2セットを贈ることができた。�
　今回、この企画にあたり京都府、京都市、府・市教育委員会、伝青、
中央会等、多方面にわたり、ご後援頂きましたことを感謝いたします。�
　なお、このイベントの映像・写真等は、石青会ホームページ�
http://www.kyonoisi.com/  にて掲載されています。�

″�″�

（文＝小谷昌生特派員）�

（文＝岩村眞樹雄特派員）�

　平成14年11月3日（日）兵庫県青野運動公苑テニスクラブ
において、青年部交流会「沢松奈生子さんテニス教室」が盛大に
開かれ、我々京都からも6名がブース出展にて参加してきました。
当日はよく晴れ、みなさん参加されている会員さんもキッズテニ
スから大人のテニス教室まで、目一杯体を動かし楽しい一日を過
されているようでした。沢松さんの講演会あり、懇親パ－ティ－
ありと充実した一日でした。�

（文＝五十嵐由紀特派員）�

京都府石材業協同組合石青会�
　　　　　　　　　　　 長田　啓�

京都レンタルおしぼり協同組合青年部会�
山崎治会長をお訪ねしました。�

http://www.kyonoisi.com/


西山武宏さんからの�
�
（京都府旅館生活衛生同業組合青年部会）�

�

年年歳歳2003京都青年団体会議�
 不撓不屈 

と　き　平成15年2月21日（金）�
主　催　2003年京都青年団体会議�
　　　　　実行委員会�

新春懇談会及び新年会�

と　き　平成15年2月1日（土）�
受　付　17：20�
ところ　ホテル西山�
　　　　 （京都市中京区御幸町二条下ル）�
会　費　￥6,500

友 好 団 体 イ ベ ン ト�友 好 団 体 イ ベ ン ト�友 好 団 体 イ ベ ン ト�
春分の日  KIMONOコンサート�
と　き　平成15年3月21日（祝）�
ところ　シルクホール�
主　催　京都織物卸商業組合青年部�
申込み・問合せ　京都市産業観光局商工部�
　　　　　　     伝統産業課�
TEL.075－222－3337

カフェ  レストラン  オブリーオ�

高倉雅紀さんからの�
�（綾部鉄工工業協同組合青年部会）�
�関西2番目の安さ！ 綾部温泉�

　心と体のリラクゼーション、国宝光明寺二
王門のふもとに位置する綾部温泉。露天風呂、
サウナも付いて関西2番目の安さ、大人
300円、子供100円（休日100円アップ）。�
隣には18ホール2コースのパターゴルフ場、
宿泊棟などもあります。�
　年末年始の疲れを癒しながら、ぼたん鍋を
お楽しみください。�

　　　　　綾部温泉【二王の湯】�
　　　　　綾部市睦寄町在ノ向10番地�
　　　　　TEL.0773－55－0888

第 22 回通常総会�

と　き　15年4月下旬予定�

京 都 青 年 中 央 会�京 都 青 年 中 央 会�京 都 青 年 中 央 会�連 携 交 流 イ ベ ン ト�連 携 交 流 イ ベ ン ト�連 携 交 流 イ ベ ン ト� 青 年 部 イ ベ ン ト�青 年 部 イ ベ ン ト�青 年 部 イ ベ ン ト�

『語れ、　元気な発信基地�
　  集まれ、元気の源、補給基地』�

″�″�

　関西イタリア料理会代表理事の笹島保弘が
プロデュースした10月11日オープンのイ
タリアンレストラン。�
　パスタやリゾット、ディナーコースなど
は2,800円からと本当にお得、週末は込み
合うので7日前からの予約がベターです。�

　　　　　【オブリーオ】�
　　　　　京都市東山区清水3－337忘我亭内�
　　　　 （清水坂を東へ徒歩5分）�
　　　　　営業時間　11：00～21：30（LO）　�
　　　　　　　　　　水曜定休�

堀井秀紀さんからの�
�（京都府左官協同組合青年部）�
� 野球小僧集まれ！！�

京都ブレーブス少年硬式野球球団�

　　　　　お問い合わせ�
　　　　　今村　充　TEL.075－932－2452�
　　　　　　　　　　携帯.090－3634－2783

　創部22年の伝統ある、京都ブレーブス硬
式野球球団で楽しく野球をしてみませんか？
　小・中学の一貫した指導方針で将来の夢を
かなえるスタッフと一緒になって頑張りまし
ょう。�
　小学部（小学1年～6年生）、中学部（中
学1、2年生）を募集しています。�
　興味のあるお子さんをおもちのあなた、今
すぐお電話を！�

岩村眞樹雄さんからの�
�
（京都府建築士会青年部会）�

� 玉置　順　建築セミナー�

講　師：玉置　順�
テーマ：「トウフ・ハカマ・ラッパ �
　　　　 ー 小住宅にできること ー」　�
日　時：平成15年2月14日（金）�
　　　　18：30～20：30�
会　場：キャンパスプラザ京都　5階第1講義室�
　　　　京都市下京区西洞院通塩小路下ル�
　　　 （京都中央郵便局西側）�
定　員：250名�
参加費：一　　 般　1，000円（前売800円）�
　　　　会員・学生　　800円（前売600円）�
予約、前売り券の発売は（社）京都府建築士会まで�
�
問い合わせ：社団法人 京都府建築士会事務局�
　　　　　　TEL.075－211－2857�
　　　　　　FAX.075－255－6077�
　　　　　　e-mail:ksarchi@mbox.kyoto-inet.or.jp

～皆様の参加お待ち致しております～�

※どうぞ、ご出席ください�

※着物着用が必要です�

″�″�

　　　　　【鳥せい本店】�
　　　　　京都市伏見区上油掛町186�
　　　　　TEL.075－622－5533�
　　　　　営業時間　11：30～22：00　月曜定休�
�

三木崇司さんからの�
�（京都竹材商業協同組合京都竹青会）�
�時期限定  生原酒が旨い�

　伏見の蔵元、神聖直営店「鳥せい本店」ではこの
時期にしか味わえないしぼりたての生原酒「たれ口」
を提供しています。地鶏を使ったこだわりメニュー
をはじめ、当店定番「竹酒」も是非ご賞味あれ。�

″�″�

岸　義人さんからの�
�（京都府漬物協同組合青年部会）�
�居心地のいいスナック  銀水�

　カウンターの後ろ一面に貼られた馬券や有
名人の写真、武豊のサインやフォーミュラー
ニッポンのレーサーのヘルメットにタイガー
ス藪投手のグローブなどなど「ここは何なん
だ！」って初めての方は思われるでしょう。�
　靴を脱いでじっくりとくつろげるアットホ
ームなお店です。�
　新年会や二次会にどうぞ！�
�
　セット　  ￥5,000－ 飲み放題�
　8名様～ ￥3,500－（カラオケ付き）�

　　　　　▼特典：「中央会」と言えば何かあるかも？�
　　　　　【銀水】�
　　　　　京都市下京区四条大橋西詰南入ル�
　　　　　TEL.075－351－6600�
　　　　　営業時間　18：00～04：00�
�

″�″�

尾崎至弘さんからの�
�（丹後機械工業協同組合青年部）�
�良心的で気軽に行けるスナック  諒�

　ママにお酒を飲ますと面白いです。�
　ユリちゃんにビールを飲ますと店
のビールがなくなるまで飲みます。�
　とにかく一度寄ってみてください。�

▼特典：「ＣＡＰかわら」版を�
　持参するとサービスがある�
　らしい…。�
【スナック　諒】�
京都府中郡峰山町新地�
TEL.0772－62－3366�
営業時間�
　19：00～客が帰るまで！？�
�

″�″�

私 の と っ て お き 耳 よ り 情 報�私 の と っ て お き 耳 よ り 情 報�

会員青年部のイベント案内もドンドン掲載します。�
掲載をご希望される場合は事務局まで。TEL 075－314－7132�

�


